



9年生 出前授業

6月12日(水)、9年生の総合的な学習の時間『ふるさと学』の出前授業に、守口市役所の魅力創造発信課の職員の方を招き、守口市の魅力について学習しました。当日はスペシャルゲストも登場しました。



AED救急蘇生法研修会

6月14日(金)、プールでの水泳授業が始まるタイミングに合わせて、先生たちのAED救急蘇生法研修会を実施しました。万が一の際の対応が、よりスムーズに行えるように、しっかりと研修に取り組みました。



教育実習生からのメッセージ

6月10日(月)～14日(金)の期間に栄養教諭の実習で来校していた大田 綾夏(おおたあやな)さんより、皆さんへのメッセージを預かりましたのでご紹介します。



栄養教諭になるために1週間の教育実習を受けさせていただきました、大田綾夏です。母校のさつき学園で実習をさせていただき、昔の記憶を思い出して懐かしい気持ちでいっぱいでした。廊下ですれ違ふと、元気に挨拶をして話しかけてくれたり、給食を一緒に食べたり、昼休みは全力で遊んだり、皆さんからたくさんの元気をもらいました。1週間という短い期間でしたが、とても充実し、学びのある時間でした。さつき学園の皆さんと過ごした日々は私にとって一生の宝物です。これからも皆さんが美味しい給食を食べて、元気に学園生活が送れることを願っています。

短い期間でしたが、本当にありがとうございました。

